

Impuls zum Advent

Von Pfarrer Mathias Berger
23. Nov. 2022



Advent

Wartezeit - Sehnsuchtszeit.

Worauf wartest Du, wohin geht dein Sehnen?

Viele sehnen sich dieser Tage nach mehr Ruhe, nach Kerzenschein, einem Gang über den Weihnachtsmarkt oder einer Tasse Glühwein mit guten Freunden.

Anderswo in der Welt sehnen sich unsere Menschengeschwister nach Frieden, nach einem Ende von Zerstörung und Brutalität.

Millionen Menschen sehnen sich nach einer Mahlzeit, die mal wirklich satt macht, sei es auch nur einmal in der Woche.

Direkt in unserer Nachbarschaft könnten unsere Nachbarn gerade fragen, wie sie mit ihrem Geld über den Winter kommen bei den derzeitigen Preisen.

Unsere Welt - ein Sehnsuchtsort: es ist noch nicht so wie es sein soll. Es ist noch nicht gut und vermutlich wird es diesen heilen Zustand niemals geben.

Und da hinein sagt Gott:

Ich komme.

Ich will bei euch sein.

Worauf wartet ihr noch?